
 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

◆会長挨拶◆    黒羽 好夫 会長 
 

先週の 5 日は、福島西ロ
ータリークラブがホスト
として県北第一分区のイ
ンターシティミーティン
グがエルティにて開催さ
れ、当クラブからも 27 名
の会員が出席いたしまし

た。当日は「地域社会に必要とされるロータリー」
をテーマに、各クラブ代表から活発な発表がありま
した。当クラブからも高橋和之会長エレクトがパネ
リストとして発表がありました。高橋会員には、世
界の中のロータリー、日本の中のロータリー、地域
の中のロータリー、そして職業奉仕を通して地域に
必要なロータリーについてお話いただきました。後
ほど高橋会員より要旨をお話しいただきたいと存じ
ます。また、次年度のインターシティミーティング
は福島南ロータリークラブが担当することになりま
した。次年度になりますが、ご出席のロータリアン
に喜ばれるよう、より良い運営を目指し実りある IM
にしたいと思いますので、皆様のご協力を宜しくお
願い致します。また、本日は新会員スピーチとして、
笠 雅樹会員のスピーチがありますので、皆さん楽し
みにお聞きください。 

 

 
 
 

 
◆クラブ臨時総会◆ 新会員入会承認の件 
会員予定者；佐藤 朋也 氏 
職業；社会保険労務士 
社名；社会保険労務士 佐藤朋也事務所 
役職；社会保険労務士代表 
年齢；52 歳  家族；父・妻・長女 
住所；福島市南沢又松北町 
推薦者；廣澤俊樹   紹介者；鈴木恒明 
 
◆地区幹事研修会報告◆ 菅原 節子 会員 
クラブ幹事セミナーは去る 1 月 22 日土曜日、午後 1

時 30 分よりサンパレス福島
において開催されました。大
橋廣冶ガバナーの開会点鐘に
始まり 2530 地区より地区役
員や現幹事、時期幹事など 75
人余りの方が参加しました。

パストガバナー佐原 元さんの講演「クラブのあり
方」と題し、1 時間の講和がありました。つづいて、
パストガバナーの阿久津 肇さんより「クラブ幹事役
割」と題して講演がございました。講演のあとに、
第 1 分科会と第 2 分科会に別れ意見交換会がありま
した。50 人以上の会員数のクラブは、第 2 分科会に
参加で、リーダー阿久津 肇パストガバナー進行の元
進められました。幹事は会長を補佐、サポートをす
るだけでなく、幹事の「幹」は「事をさばく」の意

 

 

 
平成 23 年 2 月 9日（水）サンパレス福島 

■メークアップ/25 名 ■修正/67 名 ■修正率/100％ ■会員/67 名 ■出席/42 名 ■出席率/62.69％ 

今月・来月のプログラム 
2 月 16 日(水) クラブフォーラム・ガバナー補佐訪問 

2月 23日(水) 40 周年記念式典への概略と経過説明 

本日のプログラム 
１ 開会点鐘 

２ ロータリーソング「奉仕の理想」 

３ 四つのテスト 

４ 来訪者紹介と会長挨拶 

５ クラブ臨時総会 

６ 地区幹事研修会報告 

７ IM 報告 

８ 奄美地方豪雨災害義捐金募

  集の件 

９ 会員増強について 

10 誕生日のお祝い 

11 新会員スピーチ 

12 閉会点鐘 

第２９回例会 

3 月 2日(水) 誕生祝い・ﾛｰﾀﾘｰの友読みどころ 

      ｸﾗﾌﾞ協議会(次年度委員会構成案発表) 

3 月 9日(水) 新会員ｽﾋﾟｰﾁ(福田昌明氏)・米山奨学金授与

 

味があり、幹事は主となって事務を担当すること、
幹事はクラブの要などと、ご指導頂き、身が引き締
まる思いでした。次年度スタートまでに、細則や幹
事要覧など勉強しなければと、強く感じたセミナー
でした。セミナーの最後には懇親会が開かれ、ロー
タリアンどうしの友情の輪が広がり大変貴重なセミ
ナーでした。 
 
◆ＩＭ報告◆ 高橋 和之 会員 

県北第1分区の 7ロータリー

クラブから 7 名の発言者の

発表と、休憩を挟んで霊山神

社宮司の足立正之様による

「日本の心と我々の使命」と

題した基調講演がありまし

た。テーマは「地域社会に必要とされるロータリー」

で、大変学びの大きいテーマでありました。昨年「ロ

ータリーの友」11 月号の縦のページに掲載されてあ

りました内容で、ロータリーは奉仕する団体ではな

く「奉仕する人の集まり」であるとの記事をご紹介

して、その展開をお話申し上げました。つまりロー

タリークラブ自体が奉仕するのではなく、各ロータ

リアンは職業奉仕を通して地域社会に奉仕すること

なのかもしれないと申し上げて参りました。その他、

大橋廣冶ガバナーのお話を引き合いに出させて頂き

まして、「地域社会に必要とされるロータリー」の私

の意見を述べて参りました。最後に、私たちロータ

リアンは「地域社会に必要とされるロータリー」を

目指してロータリー活動をしようではありません

か！と問いかけをして 10 分の発言を締めくくりま

した。 
 
◆奄美地方豪雨災害義捐金募集の件◆ 

佐久間 功 社会奉仕委員長 

募金総額[¥20,480]ありがとうございました。 
 
◆会員増強について◆ 鈴木 恵美子 委員長 

2 月 16 日クラブフォーラム会員増強になっておりま

す。当日は各テーブルにて、テーブルごとに司会進

行 1 名、書記 1 名で進めて行きたいと思います。心

の準備を宜しくお願い致します。 
 
◆誕生日のお祝い◆ 
お誕生日おめでとうございます！ 

S11.2.13 斉藤   浩 会員 

S23.2. 7 斉藤 信男 会員 

S25.2. 7 吉田 仁一 会員 

S28.2.11 横山りつ子会員 

S30.2. 5 鈴木 光一 会員 

 
 
 
◆新会員スピーチ◆ 笠  雅樹 会員 

皆様こんにちは。自己紹
介と会社の案内をさせて
頂きたいと思います。私
は大栄コールドチェーン
と言う会社を営んでおり
ますが、設立して 22 期目
となります。現会長の実
母が初代で私が二代目で

ございます。大栄コールドチェーンという名称です
が、コールドチェーンとは、物流、流通という意味
合いでございまして、初めから終わりまでの物の流
れをコールドチェーンと申します。この名称にした
のは、そこに携わる企業全てをお客様にしたいとい
う思いからです。業種としては主に給排水衛生工事、
厨房機器の販売、空調、冷蔵庫の設備工事などをや
らせてもらっています。スーパーマーケットなどの
仕事をしている関係上、厨房の販売をしているうち
に、なぜか料理教室などもやっております。自分の
目標としては、自分の代で会社を東北一にしたいな
ぁと思っています。一生懸命頑張って行きたいと思
いますので、皆さん宜しくご指導をお願い致します。
自己紹介は、私は昭和 45 年生まれで、子供が 3 人い
ます。上の子が高校 3 年生、2 番目が高校 1 年生、
下が中学校 1 年生です。私の趣味は、20 代から 35
歳までモトクロスというバイクの競技をしており、
国内 A 級ライセンスで 35 歳まで走っておりました。
本当にバイクが大好きで、現在バイクを 8 台所有し
ており、年に３万キロから４万キロを北海道や九州
に行ったりしております。スキーでは冬に栗子国際
スキー場などにインストラクターとして行っていま
す。他に水上スキーも全国大会の耐久レースがあり、
現在もそのレースには参加しております。こんな自
分ですが、仕事を通じてでも、趣味を通じてでも皆
様とお付き合いをしていければと思っております。
どうぞ宜しくお願いします。 
 
◆スマイリングボックス◆ 
・笠さんの新会員スピーチに感謝して。 

黒羽好夫会長 
・後期高齢者 1 年生の誕生祝いを頂戴して。 

斎藤 浩会員 
・IM 発言者の機会を頂きありがとうございました。 

高橋 和之会員 
・お忙しい中、父の通夜 告別式への参列ありがとう

ございました。        丹治 洋子会員 
・新会員のスピーチを記念して。冨田 健三郎会員 
・先日、とても楽しい飲み会をさせて頂きました。 

林 克重会員 
・笠新会員のスピーチに感謝して。廣澤 俊樹会員 
スマイル  82,000 円 累計 1,120,701 円 
財団・米山  43,000 円 累計 1,105,000 円 

 
～ 私の職業の目的 ～ 橋脇 英行 会員 

循環型社会構築の一翼を担い、社会に貢献して行く
こと。 
 
―編集後記―  
また一人私より若い人が入会しました！（橋脇） 

 


